

市民の幸福度（well-being）を 高める「まちづくり」研究会 -安全安心な社会づくり-

近年の自治体政策の重要なキーワードの一つは、「幸福（well-being）」です。地域政策学センターでは、昨年度から住民にとっての幸福度を高めるためには、どのような「まちづくり」を行うべきかを考える連続研究会を開催しています。昨今、全国的に「闇バイト」やこれを契機とする凶悪な強盗事案、特殊詐欺など、市民の不安を高めるような事件が頻発しています。住民の幸福度を高めるためには、社会の安全安心を確保することが必要不可欠です。今年度は、こうした問題に関する第一人者が登壇し、安心安全な「まちづくり」を実現するための政策について、一人ひとりの市民や自治体が取り組むべきことをお話しいたします。

日時：2025/2/3（月）14:00~15:30

**場所：愛知大学 豊橋キャンパス
5号館 2階 522教室**

- 14：00開始
- 15：30終了(予定)



金高 雅仁（かねたか まさひと）

1954年 生まれ

1978年 警察庁入庁

富山県警本部長、警察庁刑事局長、警察庁官房長、
同次長などを歴任

2015年1月 第25代警察庁長官就任

2016年8月 退官

申込方法：QRコードから申込をお願いします。

申込締切：2025年1月31日（金）15：00

定員：50名（聴講料無料）

主催：愛知大学地域研究機構

愛知大学地域政策学部地域政策学センター

お問い合わせ先：地域政策学センター 事務室

aichiu.rpc@gmail.com TEL: 0532-47-4586（内線：1856）

